
мещения, но рабочий процесс затягива-
ется. - Лесничане часто задают мне один 
и тот же вопрос - «Когда же откроется 
храм?», - поделилась она. – Отвечаю им, 
что храм сам по себе не строится, нуж-
ны пожертвования, а в последние годы 
люди, увы, реже жертвуют на церковь. 
И все же хочется надеяться, что горожа-
не откликнутся, и с миру по нитке мы на-
собираем необходимые для продолже-
ния строительства средства. Единствен-
ное, на чем сейчас держится строитель-
ство - это на помощи местных предпри-
нимателей Девятых , Светлакова. Помо-
гает ООО «Метелица», МУП «Хлебоком-
бинат», МУП «Энергосети», ООО «Гал-
лея», ООО «Труботэк», очень благодар-
ны комбинату «ЭХП». Много средств тре-
буется собрать на внутреннюю отделку, 
на иконостас, входные двери…. Суммы 
большие, но пусть не оскудеет рука даю-
щего на святое дело. 

Александр СЕРГЕЕВ
Фото автора

власть может,
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Возрождение

ется установить входные двери. Плани-
руется, что ко Дню города - 2014 откро-
ется один зал, и в течение лета буду-
щего года будут выполнены работы по 
благоустройству прилегающей к храму 
территории: посажены деревья, про-
ложены тротуары. В целом, как отме-
тил председатель фонда, несмотря на 
то, что средств не хватает, работы ве-
дутся безостановочно на пожертвова-
ния местных предприятий, предприни-
мателей.

В Лесном же темп работ по строи-
тельству храма во имя святого правед-
ного Симеона Верхотурского стал сни-
жаться. И причина этого, по словам 
старосты храма Т.В. Антипкиной, не-
достаток средств. Татьяна Витальевна 
рассказала, что основные отделочные 
работы снаружи завершены, недав-
но глава городского округа «Город Лес-
ной» В.В. Гришин помог найти, изгото-
вить и установить в храме стеклопаке-
ты. Сейчас работы ведутся внутри по-

В Лесном началась работа по формированию муници-
пальной казны на следующий год. В текущем году этот 
процесс проходит в непростых условиях, связанных  
с проблемами в российской экономике.

Правительство области рекомендовало местным властям мак-
симально оптимизировать свои расходы и при этом обеспечить 
безусловное выполнение всех социальных обязательств. Сей-
час финансисты рассматривают проекты расходных и доход-
ных статей главных распорядителей бюджета. Затем приступят 
к созданию проекта главного финансового документа. Он будет 
представлен городской думе 15 ноября.

За этим последует работа в профильных депутатских комис-
сиях. И уже после этого проект бюджета будет обсуждаться на 
публичных слушаниях.

Формируется  
бюджет-2014

Посетите  
виртуальный музей

Уважаемые читатели!
Открыта подписка на газеты «РАДАР» и «РЕЗОНАНС» на 

1-е полугодие 2014 г. по льготным тарифам:
- для пенсионеров – 200 рублей,
- общая– 300 рублей,
- для организаций и предпринимателей – 400 рублей.
Подписаться можно в редакции: г. Нижняя Тура, ул. Сверд-

лова, 135 (р-н центральной вахты) или в отделе «Копир»:  
г. Лесной, ул. Свердлова, 30 (2-й этаж).

Телефон для справок: 9-93-50.
Электронная подписка-2014
Если у вас есть выход в Интернет и электронная почта, то 

вы можете подписаться на получение газет «Радар» и «Резо-
нанс» в цифровом варианте, стоимость подписки – 300 руб.

Обращаться по тел. 9-93-50.

ПодПиСкА-2014

Каждый год в Лесном в преддверии Дня матери город-
ской совет женщин проводит благотворительные меро-
приятия. 

В октябре этого года пройдет акция «Всем миром!». Она на-
правлена на оказание помощи многодетным, малоимущим  
семьям и женщинам, которые воспитывают детей с ограничен-
ными возможностями здоровья.

Активисты женсовета предлагают трудовым коллективам  
и неравнодушным горожанам собрать детскую и подростковую 
одежду и игрушки. До 20 октября сбор вещей будет проходить 
на предприятиях и в организациях города. С 21 по 25 октяб- 
ря — в 6-ом ЖЭКе, по Мамина-Сибиряка, 47.

«Всем миром!»

Акцент

Люди с ограниченными возможностя-
ми здоровья очень эмоционально вы-
ражают отношение к тому, что их волну-
ет, и ждут поддержки со стороны обще-
ства. Это поистине добродушные и бла-
годарные люди, желающие быть нарав-
не с остальными. В свою очередь му-
ниципальная власть не особо стремит-
ся обращать на них пристальное внима-
ние. Отсутствие взаимодействия меж-
ду официальными структурами и обще-
ственными объединениями в названной  
сфере еще тогда на мероприятии под-
твердили и председатель комиссии по 
социальной политике вышеупомяну-
той палаты Л. Подильчук, и председа-
тель городского общества инвалидов  
Л. Жаркова. Кроме того, не приходится 
говорить об эффективности координаци-
онного совета по вопросам социальной 
поддержки инвалидов. Равно как и на-
деяться на Управление соцполитики на-
шего города, чей функционал уже с 2006 
года передан под юрисдикцию Свердлов-
ской области, связав, таким образом, его 

сотрудникам руки по части предостав-
ления дополнительной помощи инва-
лидам, не входящей в строго очерчен-
ные рамки плана работ, предписанных 
областью. В итоге Общественной пала-
той было принято решение «сосредото-
читься не на поиске правых и виноватых,  
а максимально консолидировать усилия 
заинтересованных сторон, поставив во 
главу угла интересы конкретного чело-
века, оказавшегося в непростой жизнен-
ной ситуации». Глава Лесного В. Гри-
шин также активно поддержал эту пози-
цию. Прошло без малого полгода. Но во-
просы майской повестки дня, коснувши-
еся реанимации деятельности коорди-
национного совета, разработки положе-
ния о социальном такси в Лесном для 
обсуждаемой категории граждан, ока-
зания этим людям медпомощи на дому,  
до сих пор открыты и актуальны. Под-
тверждением тому служат реальные 
истории, когда инвалидам приходится 
выкладывать немалые суммы денег на 
частный извоз, чтобы добраться до пунк-

та назначения, прикладывать неимовер-
ные усилия, преодолевая уличные барь-
еры, тратить массу времени в медучреж-
дениях, дабы подняться на верхние эта-
жи к врачам и пр. Но более всего удив-
ляет внутреннее хладнокровное отноше-
ние чиновников к необычным с виду горо-
жанам, подчас представители муниципа-
литета разыгрывают перед ними прямо- 
таки театрализованные представления  
с многообещающим финалом. 

    
«Тысяча и один двор»
Наша героиня Елена – мама-одиночка, 
инвалид II группы, о ее жизненной исто-
рии мы недавно рассказывали на стра-
ницах «Резонанса», - человек с активной 
гражданской позицией, словом, из чис-
ла тех, кому небезразличен облик родно-
го города. 

19 августа текущего года она пришла 
на прием к главе администрации наше-
го города Ю. Иванову, преодолев изна-
чально сложную дистанцию по подъему 
на третий этаж. Заметим, девушка испы-
тывает неимоверные трудности в ходьбе 
из-за детского церебрального паралича. 
Вопрос, который не давал Лене покоя – 
состояние двора по адресу: ул. Пушки-
на, 38. «Все лето прожили, а УЖКХ так 
и не удосужился скосить траву на при-
домовой территории. Машин – пруд пру-
ди, родители боятся отпускать детишек 
гулять. Даже скамеек нет возле подъез-
дов, не говоря уже о пешеходном тро- 
туаре. Мне с моими возможностями здо-
ровья каждый раз страшно выходить  
с коляской на проезжую часть. Но аль-
тернативного варианта нет, – рассказы-
вает Елена. – Вот и пришла к Юрию Ва-
сильевичу, чтоб посодействовал в бла-
гоустройстве нашего небольшого дво-
рика». Восторгаясь мужеством челове-
ка с ограниченными возможностями здо-
ровья, Ю. Иванов похвалил Елену за то, 
что вопреки физическим трудностям, она 
сумела прийти к нему на прием со сво-
ей проблемой. Чиновник тут же позвонил  
в Управление жилищно-коммунально-
го хозяйства и потребовал включить ука-
занный двор в программу «1000 дворов» 
по городу Лесному, она как раз в этот 
день была окончательно сформирова-
на, пообещав после телефонного разго-
вора обрадовавшейся Лене реализовать 
ее маленькую мечту.    

А 30 сентября молодая мама получи-
ла ответ из администрации и расстрои-
лась. Присланное письмо разбило все ее 
надежды и веру во власть имущих, при-
крывшихся от инвалида отпиской УЖКХ. 
В нем черным по белому сухим языком 

«В фокусе каждой проблемы – человек?..»

В Министерстве образования определены финалисты 
конкурса на соискание премий Губернатора Свердловской 
области педагогическим работникам. На участие в первом 
этапе заявилось 350 претендентов. Они представили мето-
дические разработки и свой опыт работы с детьми.

Конкурсная комиссия определила сильнейших в шести номина-
циях. Среди педагогов дошкольного образования в финал вы-
шла представительница Лесного — музыкальный руководитель 
детского сада «Семицветик» Екатерина Усанова.

Второй этап конкурса назначен на 22 октября. Финалистам 
предстоит выполнить по два практических задания. После это-
го эксперты дадут оценку профессионального мастерства пе-
дагогов и назовут победителей. Те, кто возглавят рейтинг луч-
ших в каждой из номинаций, получат премии в размере 270 ты-
сяч рублей. За второе и третье места вознаграждения составят 
по 220 и 160 тысяч рублей соответственно.

Вышла в финал  
конкурса

На днях в Лесном состоялось очередное заседание межве-
домственной комиссии по профилактике правонарушений.

Обсуждалась, в частности, проблема занятости несовершенно-
летних во время каникул. Отмечено, что этим летом удалось 
трудоустроить около 500 подростков. В первую очередь работу 
получили ребята, состоящие на учете в ОВД. 

Комиссия также обсудила вопрос разработки комплексной про-
граммы «Безопасный город». Особое внимание уделено безопас-
ности на дорогах и профилактике уличной преступности. Програм-
мой предусмотрена установка видеонаблюдения в обществен-
ных местах, парках, скверах и на перекрестках главных улиц.

На повестке –  
безопасность

Аукцион по продаже права на заключение договора арен-
ды земельного участка под строительство семнадцати 
двухквартирных жилых домов (твинхаусов) на территории 
городского округа «Город Лесной» пройдет 7 ноября в 15:00 
(время местное) в конференц-зале на IV этаже здания админи-
страции ГО «Город Лесной», расположенного по адресу: Рос-
сия, Свердловская область, г. Лесной, ул. Карла Маркса, д. 8.

С сайта администрации Лесного

Внимание: аукцион!

За последние годы было проделано 
немало работы, оба храма, во имя 
святителя Иоанна митрополита То-
больского (г. Нижняя Тура) и храм 
во имя святого праведного Симео-
на Верхотурского (г. Лесной) подня-
лись ввысь, обрели золоченые ку-
пола, основной фронт выполняе-
мых работ уже перешел на внутрен-
нюю отделку.

О том, как продвигается строительство 
храма в Нижней Туре, рассказал глав-
ный инженер ОАО «Тизол», депутат 
Думы Нижнетуринского городского окру-
га, председатель общественного фонда 
по строительству храма П.Г. Задорож-
ный. По словам Павла Григорьевича, за 
текущий год удалось подвести к зданию 
храма теплосеть, которая сразу прошла 
опрессовку, подключить ее планируется 
в следующем году. Сейчас ведутся вну-
тренние, отделочные работы, подготов-
ка к отделке основного купола изнутри, 
общая площадь которого составляет по-
рядка 400 квадратных метров, намеча-

ХОД ДЕЛА 
определяют СредСтВА  

когда захочет

29 октября исполнится 95 лет организации, которая ра-
нее называлась: Российский Коммунистический Союз 
молодежи, Всесоюзный Ленинский Коммунистический 
Союз молодежи, а сейчас – Российский союз молодежи.
В нашем городе этой дате будут посвящены различные меро-

приятия, а пока комитет по физической культуре, спорту и мо-
лодежной политике администрации всем желающим предлага-
ет посетить виртуальный музей ленинского комсомола на сайте 
komsomol-museum.ru. Здесь можно не только почитать и посмот- 
реть фото об истории комсомола, но и прислать свои.

Соб. инф.

О строительстве православных 
храмов в Нижней Туре и Лесном 

Именно так назы-
валась майская 
статья в газете 
«Трансинформа». 
Вот только заголо-
вок стоял в утвер-
дительной фор-
ме. Коснулась она 
заседания Обще-
ственной палаты, 
главной темой ко-
торого стало об-
суждение вопро-
сов организации 
социальной помо-
щи инвалидам на 
территории город-
ского округа «Го-
род Лесной».   

Вместо двора – заросли бурьяна

Храм во имя святителя Иоанна митрополита Тобольского (Нижняя Тура)

И. ДЕТКИНА    
Окончание на с. 4

Храм во имя св. пр. Симеона Верхотурского (Лесной)


